¿Cuáles serán los temas a debatir por diputación migrante? Aquí te decimos

(2024-04-09), Milenio (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 16:56:46, Precio \$116,000.00

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), determinó los temas a discutir en debate por diputación migrante y diputación de representación proporcional, los cuales, darán inicio este mes de abril. Conócelos aquí.

¿Cuándo darán inicio los debates?

El IECM informó que los debates por diputación migrante tendrán lugar el 15 de abril a las 17:00 horas, mientras que el debate por diputación de representación proporcional será el 24 de mayo a las 17:00 horas.

Ambos debates contarán con una duración de hasta 60 minutos, y se realizarán de forma mixta (presencial y virtual); posterior a la organización de estos diálogos, el instituto dará fin al ciclo de debates electorales.

¿Qué temas abordarán los debates?

La Comisión Provisional de Seguimiento para la Organización y Celebración de Debates a cargo del IECM acordó que los debates abordarán temas sobre:

Políticas públicas de atención a migrantes.

Servicios de atención para chilangos y chilangas en el exterior.

Entorno seguro.

Migración al exterior y migración al interior (personas migrantes de países de Centro y Sudamérica).

"La Ciudad que queremos: La agenda legislativa de los partidos políticos".

Esto con el objetivo de que los votantes conozcan las propuestas, plataformas y planes de trabajo de las personas candidatas.

¿Quiénes son los candidatos?

Las candidaturas aspirantes para la diputación migrante son:

Raúl de Jesús Torres Guerrero por la coalición "Va X la Ciudad de México"

Manuel Alejandro Robles Gómez por la coalición "Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México"

José Pablo Martínez Villanueva por el partido Movimiento Ciudadano.

¿Cómo serán las votaciones para la población migrante?

La organización propone otorgar dos modalidades para que la comunidad exterior cuente con mayores elementos al momento de emitir su voto. El IECM seguirá el siguiente esquema:

Votación por Internet: Del 18 de mayo al 2 de junio de 2024.

Votación Postal: Mediante el Paquete Electoral Postal, se deberá enviar a México a más tardar a las 08:00 horas

De manera presencial, el 2 de junio la institución instalará casillas en las distintas sedes consulares.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México, estima que contará con una participación aproximada de 51 mil 805 chilangos inscritos en el proceso electoral.

Rumbo a las elecciones, el instituto concluirá con la organización de 54 debates para este Proceso Electoral 2024, de los cuales son:

3 para la Jefatura de Gobierno

16 para alcaldías

33 para diputaciones uninominales

1 para diputación migrante

1 debate para diputaciones de representación proporcional

Los encuentros serán transmitidos por las diversas plataformas del IECM.

IAZD

Define IECM temas a debatir entre candidaturas a diputación migrante y de Representación Proporcional

(2024-04-09), Línea Política MX (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 14:58:18, Precio \$5,000.00

, 1 views today

Las representaciones de los partidos políticos y de las personas candidatas a ocupar la diputación migrante en el Congreso de la Ciudad de México acordaron en reunión de trabajo de la Comisión Provisional de Seguimiento para la Organización y Celebración de Debates a cargo de este Instituto Electoral celebrada de manera virtual el 15 de abril debatirán sobre: "Políticas públicas de atención a migrantes, servicios de atención para chilangos y chilangas en el exterior y retorno seguro", además de "Migración al exterior y migración al interior (Atención a personas migrantes de países de Centro y Sudamérica)".

El debate de la Diputación Migrante se realizará el 15 de abril, a las 17:00 horas, eventualmente de forma mixta (virtual y presencial), con el propósito de que 51,805 chilangas y chilangos inscritos para poder votar, conozcan las propuestas, plataformas y planes de trabajo de las personas candidatas.

Las personas aspirantes a ocupar la Diputación Migrante son: Manuel Alejandro Robles Gómez, postulado por la Coalición "Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México", integrada por los partidos Morena, del Trabajo y Verde Ecologista de México; Raúl de Jesús Torres Guerrero, postulado por la Coalición "VA X LA CDMX", integrada por los partidos Acción Nacional, Revolucionario Institucional y de la Revolución Democrática; y José Pablo Martínez Villanueva, postulado por el partido Movimiento Ciudadano.

El debate de la Diputación Migrante será el primero en realizarse de la lista de alcaldías y diputaciones, debido a que el IECM busca que la comunidad chilanga en el exterior cuente con mayores elementos al momento de emitir su sufragio de manera anticipada a través de la modalidad por Internet y postal, así como de manera presencial el 2 de junio bajo el siguiente esquema:

- Votación por Internet: del 18 de mayo al 2 de junio de 2024.
- · Votación Postal: una vez recibido el Paquete Electoral Postal, deberá enviarse para que llegue a México a más tardar a las 08:00 horas (Tiempo del Centro de México), del 1º de junio de 2024.
- · Presencial, el 2 de junio, en las sedes consulares en donde se instalarán casillas.

Por otra parte, para el Debate entre personas aspirantes a la Diputación de Representación Proporcional, se acordó que los siete partidos políticos con registro en la Ciudad de México, PAN, PRI, PRD, PT, PVEM, MC y Morena debatirán sobre el tema: "La Ciudad que queremos: La agenda legislativa de los partidos políticos".

Este debate se celebrará el día 24 de mayo, a las 17:00 horas, encuentro con el que el IECM concluirá con la organización de 54 debates para este Proceso Electoral Local 2024, a saber:

- 3 para la Jefatura de Gobierno
- 16 para alcaldías
- 33 para diputaciones uninominales

- · 1 para diputación migrante
- · 1 debate para diputaciones de representación proporcional

La ciudadanía podrá seguir los encuentros, por las redes sociales del IECM, a través de diversos medios de comunicación, así como en sitios de internet de distintos medios y en plataformas digitales.

¿Cuándo son los debates para las alcaldías y diputaciones locales de la CDMX?Segundo y tercer debate para Jefatura de Gobierno de la CDMX

(2024-04-09), Aristegui Noticias (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 11:36:18, Precio \$22,200.00 El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) publicó los horarios del calendario de debates para las alcaldías y diputaciones locales de la Ciudad de México.

Los debates iniciarán el lunes 15 de abril y el último se llevará a cabo el viernes 24 de mayo. En total serán 51 encuentros, 16 por las alcaldías, 33 por las diputaciones locales y uno por diputación migrante.

Todos los días habrán 2 debates, el primero arrancará a las 15:00 horas y el segundo comenzará dos horas más tarde.

Los candidatos a las alcaldías y la diputación migrante tendrá 90 minutos para debatir; mientras, las diputaciones locales contarán con una hora.

Los debates serán transmitidos a través de las redes sociales del Instituto Electoral de la Ciudad de México.

Segundo y tercer debate para Jefatura de Gobierno de la CDMX El IECM informó que el segundo y tercer debate en la carrera por la Jefatura de Gobierno capitalino fueron programados para los domingos 21 de abril y 12 de mayo, respectivamente.

Siguiendo el modelo del primer debate, comenzará a las 20:00 horas y cada encuentro tendrá una duración de 90 minutos.

Los temas designados para el segundo debate son "Agua" y "Transparencia y combate a la corrupción", mientras que el tercero abordará "Seguridad y justicia" y "Planeación del desarrollo inmobiliario y urbano".

¿Qué cargos se elegirán en la Ciudad de México? El 2 de junio de 2024 tendremos elecciones en la Ciudad de México y elegiremos:

- 1 Jefatura de Gobierno.
- 66 diputaciones (33 de Mayoría Relativa, 32 de Representación Proporcional y 1 Diputación Migrante) del Congreso de la Ciudad de México.
- 16 alcaldías con sus respectivas concejalías.

Clara Brugada va adelante en la preferencia para gobernar la CDMX

(2024-04-10), Pasantes DF CDMX (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 03:23:21, Precio \$5,000.00 Al iniciar abril, la candidata a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México de la coalición Sigamos Haciendo Historia (Morena-PVEM-PT), Clara Brugada, está en el primer lugar de preferencia electoral en la capital del país, de acuerdo con la encuesta de Poligrama/El Heraldo de México.

A la pregunta de "Si hoy fueran las elecciones para jefe/a de Gobierno de la Ciudad de México, ¿por cuál de los siguientes candidatos votaría?", 47.9 por ciento respaldó a Clara Brugada; Santiago Taboada, de la coalición Va X la Ciudad de México (PAN-PRI-PRD), obtuvo 34.1 por ciento de aceptación; Salomón Chertorivski, candidato de Movimiento Ciudadano (MC), tuvo 5.4 por ciento y 12.6 por ciento de los entrevistados respondió que "no sabe".

En esta medición, realizada vía telefónica del 2 al 3 de abril de 2024 a mil encuestados, también se preguntó sobre la aceptación a los partidos políticos que respaldan a los aspirantes a la Jefatura de Gobierno de la CDMX.

Finalmente, el IECM dio a conocer que los días 21 de abril y 12 de mayo, a las 20:00 horas, se realizarán el segundo y tercer debate entre los candidatos.

MAAZ